



CONSECUENCIA DE DEVALUACION. Buenos Aires, Argentina, junio 15. Dos hombres observan en la vidriera de una casa de antigüedades de Buenos Aires, una cantidad de billetes que circulaban hasta hace tres años, que ahora son vendidos como piezas de museo, como consecuencia de la devaluación monetaria. (Reuter).

Estabilidad de Precios Mayoristas en los E.U.

WASHINGTON, junio 15 (UPI).— Gracias a la continua baja de las materias primas, los precios mayoristas de Estados Unidos conservaron su extraordinaria estabilidad y subieron en mayo solamente un 0.2 por ciento, informó hoy el gobierno.

De mayo de 1984 a mayo de 1985 el índice de precios mayoristas subió solamente un 1.1 por ciento, lo que augura una baja tasa de aumento del costo de la vida. Además de la baja de las materias primas, la estabilidad de todos los demás precios indica que la economía norteamericana no sufrirá presiones inflacionarias inesperadas.

Durante mayo, los precios de las materias primas bajaron un 0.8 por ciento, su séptima caída en los últimos ocho meses. Ello se debe parcialmente a la baja de los precios agrícolas, a la fortaleza del dólar en los mercados internacionales y a la com-

petencia entre países productores, por vender en el mercado estadounidense.

En los últimos 12 meses, las materias primas bajaron un extraordinario 8.3 por ciento y los bienes in-

termedios bajaron un 0.3 por ciento.

Entre mayo de 1984 y mayo de 1985, los precios de la comida al consumi-

—Favor pase a la página 7.

Dirigente ARDE Promete Reconquistar La Penca

SAN JOSE, junio 15 (ACAN-EFE).— El comandante guerrillero Roberto (Tito) Chamorro, capturado anteanoche por la policía rural cerca de la frontera con Nicaragua, prometió que "las fuerzas de ARDE reconquistarán La Penca, base de gran va-

lor militar e histórico" para los rebeldes.

Asimismo, negó que sus fuerzas utilicen el suelo de Costa Rica para trasegar armas: "Las municiones y el revólver que hallaron en el vehículo habían sido

—Favor pase a la página 7.

Refugiados Palestinos Huyen de Campamentos

BEIRUT, junio 15 (EFE).— Veintiséis mil refugiados palestinos han huido de los campamentos de Beirut, donde las milicias shiitas atacaban hoy, por vigesimosexto día consecutivo, a la población civil.

Según la Organización de las Naciones Unidas para los Refugiados (UNRWA), que se ocupa en Líbano de los palestinos, de estas 26,000 personas que han huido de Sa-

—Favor pase a la página 9.

Rechazan las Fórmulas Recesivas en Brasil

BRASILIA, junio 15 (UPI).— Políticos brasileños rechazaron hoy el mantenimiento de fórmulas recesivas de ajuste económico y exigieron cambios profundos en la actitud del Gobierno para

enfrentar las negociaciones de la deuda externa de 104,000 millones de dólares.

"No queremos que la economía brasileña sea co-

—Favor pase a la página 9

Nueva Moneda se Llamará Austral en Argentina

BUENOS AIRES, junio 15 (EFE).— El nuevo signo monetario que se pondrá en circulación en Argentina desde la próxima semana se llamará Austral y su valor equivaldrá a mil pesos actuales. Un anuncio oficial de la

medida del Presidente Raúl Alfonsín se espera para hoy, día en que los bancos no operan, y cuya actividad se reanudará el próximo jueves.

Desde que comience a —Favor pase a la página 11.

Tres Millones de Dólares al Día en Defensa en C.A.

PANAMA, junio 15 (Redacción Central de ACAN-EFE).— Centro América gasta diariamente tres millones de dólares en defensa a pesar de que adeuda a la Banca Internacional casi 18,000 millones de dólares.

UN recuento hecho por ACAN-EFE en base a los presupuestos de defensa de cada país revela que los gobiernos del área invierten, entre todos, más de mil millones de dólares en seguridad y armamentos.

Los 17 millones de habitantes de los seis países centroamericanos reciben, sin embargo, dispar asesoramiento y ayuda militar y mantienen desiguales fuerzas armadas.

Así, mientras El Salvador ha recibido 400 millones de dólares de Estados Unidos en los últimos cinco años como cooperación militar y su ejército es ase-

esorado por 55 norteamericanos desde 1981, Guatemala no percibe ese tipo de ayuda desde 1977, cuando la administración Carter sentenció que en el país ocurrían constantes violaciones a los derechos humanos.

El Salvador destina además 270 millones de dólares a su ejército de los 2,500 del presupuesto de la nación para 1985.

Doscientos mil Hombres Armados en C. América

PANAMA, junio 15 (Redacción Central de ACAN-EFE).— Unos 200,000 hombres integran los ejércitos de Centro América, donde a pesar de la escalada bélica no llegan aun las armas sofisticadas de la guerra convencional.

Esta cifra, que responde

El gobierno militar de Guatemala, encabezado por el general Oscar Mejía Víctores, otorgó este año 198 millones de quetzales (par al dólar) a su ejército.

La pacífica democracia costarricense, sin ejército desde 1949, contrasta, por otra parte, con su vecina Nicaragua, que actual-

—Favor pase a la página 13.

a datos oficiales y extraoficiales proporcionados por fuentes militares de la región, indican que el 1.17 por ciento de los 17 millones de habitantes de Centro América pertenecen a fuerzas armadas oficiales.

En la misma región operan también, clandestinamente, diferentes grupos de guerrilla.

La revolución sandinista incrementó la tendencia armamentista en Nicaragua que es hoy, según fuentes de la embajada norteamericana en Mana-

—Favor pase a la página 9.

Papa Visitará Liechtenstein

CIUDAD DEL VATICANO, junio 15 (EFE).— El Papa Juan Pablo II visitará el próximo 8 de septiembre el principado de Liechtenstein, uno de los estados más pequeños y antiguos de Europa.

El viaje, de un solo día de duración, será el cuarto desplazamiento de Juan Pablo II al extranjero, durante el presente año, y el segundo que realiza por países europeos.

La visita a Liechtenstein se realizará un mes después de la gira que, del 9 al 21 de agosto, efectuará el Papa a siete países de África.

Los anteriores viajes al extranjero del Papa le llevaron a Suramérica (Venezuela, Ecuador, Perú y Trinidad y Tobago), del 26

—Favor pase a la página 11



PRINCESA DIANA. Londres, junio 15. La Princesa Diana exhibe un vestido descubierto en la espalda, al asistir a la premiere de la nueva película de James Bond "A view to a kill", en un cine de Londres. (Reuter).



ESCOLTAN A PASAJEROS. Beirut, junio 15. Personal de seguridad libanes escolta a pasajeros americanos, a la terminal del aeropuerto de Líbano, después que fueron puestos en libertad por los secuestradores de la aeronave TWA. El secuestro ocurrió en vuelo de Atenas a Roma. (Reuter).

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.— Hoy es domingo 16 de junio, día 167 de 1985. Restan 198 días en el año. En un día como hoy de:

837.- Los árabes, comandados por Wallid, hermano de Abderraman II, toman Toledo.

1216.- Muere el Papa Inocencio III.

1378.- Fernando I de Portugal y Eduardo III de Inglaterra firman un pacto de amistad en Londres.

1598.- Las fuerzas inglesas al mando de George Clifford, asaltan y saquean Puerto Rico.

1786.- Se asignan a Goya 15,000 reales de sueldo como pintor de la Real Fábrica de Tapices.

1861.- Se funda en Cuba el Liceo Artístico y Literario.

1889.- Se frustra un atentado contra el emperador. —Favor pase a la página 7.